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Sci. Nuovi incidenti 
La Valgardena rifornisce 
il t e p i d o ortopedico 
Grave lo svizzero Mueller 
La lista degli sciatori in ospedale si allunga. Ieri in 
Valgardena, sulla velocissima pista che ospiterà 
domani e sabato due discese libere di Coppa del 
Mondo, si sono seriamente feriti tre atleti e Peter 
Mueller. grande campione svizzero, è quel che ha 
avuto la peggio. Il tema della sicurezza e dei rischi 
che si corrono sulle piste innevate artificialmente è 
più che mài attuale. 

• MILANO. Il massacro non 
Ita fine. Ieri sulla •Sasslonch» 
di Suiti Cristina, in Valgarde
na, durante le prove cronome
trale, ai sono senamente (enti 
gli svizzeri Peter Mueller e Phi
lip Schiller e l'austriaco Ge
rhard Plaffenbichler. Il «Rosso 
m a n i » , un discesista popola
rissimo, campione del mondo 
a Crans-Montana, ha subito 
danni tremendi che potrebbe
ro anche chiudergli la carriera 
«tato che ha 32 anni. Peter 
Mueller aveva ottenuto uno 
dei migliori tempi nella prima 
prova cronometrala. Nella se
conda è caduto nel tratto tra il 
t e r » e il quarto rilevamento 
Intermedio, nella località det
ta Ctaslai. All'ambulatorio me
dico di Santa Cristina gli sono 
siati riscontrati un distacco os
seo alla regione intema della 
tibia con sospetta frattura del 
ginocchio sinistro e probabili 
lesioni dei legamenti e del 
menisco. Nello stesso punto 
sono caduti il venuseienne 
Philip Schuler e il ventottenne 
Gerhard Plaffenbichler. Il pri
mo non ha grandi esperienze, 
il secondo è espertissimo, co
me Peter Mueller. 

Lo svizzero ha riportato la 
distorsione del ginocchio sini

stro, uno stiramento ai lega
menti e una possibile lesione 
del menisco. L'austriaco ha 
subito un danno peggiore di 
quello toccato a Michael Mair 
sulla stessa pista: strappo dei 
legamenti crociati del ginoc
chio sinistro e la frattura del
l'anulare sinistro. 

Aveva dunque ragione Pir-
min Zurbriggen quando soste
neva che la neve programma
ta esige altissimi costi per il 
minimo errore. A Val d'Isère il 
campionissimo elvetico ha 
precisato il tema aggiungendo 
che quel che attenua la con
centrazione degli atleti è l'an
sia di correre su tracciati scar
samente protetti. Le piste in
nevate artificialmente sono in
fatti taàoggan senza neve ai 
fianchi. Sulla -Kandahar» di 
Sestrieres Marc Girardelli è fi
nito per puro caso in un tratto 
fuori pista fortunatamente in
nevato. Se fosse finito sui sassi 
a quella velocita si sarebbe 
fracassato. Come Peter Muel
ler. È il caso di ripetere cose 
già dette. E cioè che agli scia
tori manca un organismo sin
dacale capace di trattare con 
gli organizzatori e coi dirigen
ti. I discesisti sono molto Indi
vidualisti. E poi ecco cosa gli 
capita. DRM 

Coppa Campioni di basket Arriva la Jugoplastika 
Stasera debutto casalingo della stella Kukoc che non 
della Philips priva esclude un futuro italiano 
dell'americano infortunato Casalini: «Sono fortissimi» 

Milano in Europa 
senza Puomo-guida McAdoo 

La Philips Milano priva di McAdoo, stasera al Pa-
latrussardi si troverà di fronte la Jugoplastika, di 
Kukoc e Radja. Le speranze dei campioni d'Ita
lia sono affidate ad Antonello Riva. L'allenatore 
Franco Casalini avverte: «L'importante per noi 
sarà difendere alla morte. È una squadra temibi
lissima*. Arbitreranno il greco Rigas e lo spagno
lo Ballesteros. 

ALESSANDRA FERRARI 

Mike D'Antoni 

WM MILANO per la Jugoslavia 
ò un monto. Vlade Divac, at
tualmente professionista nei 
Los Angeles Lakeis, è stato in
fatti votato come miglior gio
catore europeo 1989 seguito 
da tre connazionali, Retrovie, 
Radja e Kukoc E proprio que
sti,ultimi saranno in campo 
stasera, con la Jugoplastika 
per giocare rincontro di Cop
pa dei Campioni con la Phi
lips Milano priva di McAdoo 
(forse sarà in panchina), fer
mo per un infortunio alla ma
no subito la settimana scorsa 
in allenamento. Un grave han
dicap per i milanesi in quanto 
proprio alle sue mani sono af
fidate la maggior parte delle 

conclusioni. Le speranze dei 
campioni d'Italia sono quindi 
affidate al solo Riva? «Non sa
rà certo un incontro facile -
commenta Antonello Riva -
ma è imperativo vincere tutte 
le partite che disputeremo in 
casa. Con Kukoc e Radja il 
potenziale offensivo della Ju
goplastika è uno dei più forti 
in Europa se non i) più forte in 
assoluto. Ci sarà quindi biso
gno non solo dell'apporto di 
tutta la squadra in attacco, vi
sto che ci mancheranno i 30 
punti di Bob, ma anche di una 
grande prova di difesa». Ed è 
proprio su questo che la Jugo
plastika ha costruito la sua ve
ra forza: gli slavi hanno potuto 
compiere un grande salto di 

qualità, discostandosi dalla 
vecchia mentalità slava che 
non ha mai dato l'importanza 
dovuta alla difesa. 

«La Jugoplastika è una 
squadra temìbilissima, non 
possiamo permetterci di per
dere perché la nostra situazio
ne verrebbe compromessa -
commenta Franco Casalini -. 
L'importante per noi sarà 
quello di difendere alla morte 
e non solo su Kukov e Radja 
perche sarebbe un errore. Lo
ro hanno una panchina vali
dissima che riesce sempre a 
dare punti nei moménti più 
delicati». Una squadra totale 
quindi che amail gioco velo
ce, e lira con percentuali altis
sime. Dalla Jugoslavia tuttavia 
arrivano notìzie di una Jugo
plastika in crisi. La squadra 
esce infatti da una sconfitta in 
campionato che, le ha fatto 
perdere il primato in classifi
ca. Kukoc è febbricitante e 
non al meglio delle sue possi
bilità, ha segnato solo 3 punti 
nell'ultimo incontro di cam
pionato. Toni Kukoc, stasera, 
sarà comunque una mina va
gante nella difesa milanese, 
un giocatore salto 2,07. che il 

basket ha sottratto al calcio e 
al tennis tavolo, che può gio
care indifferentemente play* 
maker o lungo, Kukoc tira da 
tre, prende rimbalzi, distribui
sce assist ed è dotato di un 
uno contro uno velocissimo. 
Sono già arrivate numerose ri
chieste dalla Nba ma il giova
ne slavo (ha infatti solo 2t 
anni) non sembra intenziona
to, per ora, a lasciare la Jugo*1 

plastika dove da tutti i compa
gni è visto come punto di rife
rimento. «So che c'è un inte
ressamento di alcuni club 
americani - ammette però 
Kukoc - perà non escludo l'I
talia o la Spagna». In Italia, 
quale squadra preferirebbe? 
•Milano», ammette senza pro
blemi la nuova stella della 
pallacanestro jugoslava. Que
ste le formazioni. 

Philip»; 5 Chiodini, 6 Aldi, 
7 Pittis, 8 D'Antoni, 9 Cureton, 
10 Anchisì, 11 Meneghin, 12 
Riva, 14 Montecchi, 15 McA
doo (13 Portaluppi), 

Jugoplastika: 4 Sreteno-
vic, 5 Perasovic, 6 Pavicevic, 7 
Kukoc, 8 Sobin, I I Tabak, 12 
Ivanovic, 13 Savie, 14 Radja, 15 
Naglic. 

DeMerode 

«ConConconi 
fermeremo 
il doping» 
MROMA. Sull'esempio del
l'accordo bilaterale Urss-Usa 
di qualche mese fa. dodici 
paesi tra cui l'Italia hanrio sot
toscritto ieri al Foroltalìco un 
impegno reciproco che preve
de controlli, sanzìonti poten
ziamento dell'antidoping, 
pubblicazione dei «positivi». 
Dodici dei 166 paesi membri-, 
dei Ciò, il Comitato olimpico 
intemazionale, rappresentato 
nell'occasione dal principe De 
Mende, presidente delta 
commissione medica dì quelv 
.'organismo. lì nobiluomo, 
soddisfatto per l'iniziativa, ha 
detto delle difficoltà della lotta 
al doping e gettato molta ac
qua sul fuoco: «C'è molta di
sinformazione. A noi risulta 
che il 5, il 10% degli atleti di 
vertice ricorre al doping. Non 
di più comesi dice». 

A proposito del biochimico 
di Ferrara, Francesco Conco
ni, * recentemente approdato; 
proprio dalla commissione 
medica del Ciò, e che è statò 
ideologo e assistente di quan
ti, da Cova a Moser e a Fran
ceschi, dai maratoneti agli 
sciatori, dai pentatleti ai lan
ciatori di peso, hanno in Italia 
fatto ricorso alle trasfusioni di 
sangue e ai farmaci per mi
gliorare te loro prestazioni, il 
principe ha difeso la sua scel
ta e te competenze di Conco
ni: «È una persona di atto livel
lo scientifico. Non accetto 
processi alle intenzioni o voci 
prive di credito. Io non ho 
dubbi su di lui, penso piutto
sto che vi possano essere ge
losie o invidie». 

Doxa 

«Facilissimo 
procurarsi 
i farmaci» * 
• iROMA. La commissione 
del Coni •Biochimica e do
ping», insediata un anno e più 
fa, e che avrebbe dovuto far 
luce sulla consistenza del fe
nomeno del doping nel nostro 
paese, ha consegnato ieri al 
Coni, a margine dell'incontro 
tra i comitati olimpici, i risulta
ti di un'indagine affidata alla 
Doxa, limitatamente alle opi
nioni dell'ambiente sportivo. 
Sonò stati interrogati 1.015 
sportivi di 16 discipline di di
verso livello agonistico. Tutti 
sono convinti che almeno il 
10% degli atleti di vertice ricor
rano a sostanze farmacologi
che o tratomenti dèi )sàngue 
per migliorare le prestazioni. Il 
63% trova che la motivazione 
all'uso del doping è la voglia 
di vincere, e il procurarsi far
maci è facile o facilissimo per 
il 74% degli intervistati. Un al
tro dato è sui controlli antido
ping: per il 69% degli atleti è 
per il 72% dei tecnici sono po> 
chi e per il 51% e 55% sono 
anche poco efficaci. Tuttavia 
sul: doping la disinformazione 
e solo dei media: circa il 90% 
sia degli atleti che dei tecnici 
è informato sugli effetti colla
terali negativi del doping. L'ulr 
timo elemento e quello del
l'approccio al doping che, an
corché facilissimo, sarebbe 
assunto autonomamente sol
tanto dal 28% degli atleti, 
mentre il 40% dei tecnici inter
rogati sostiene che le pratiche 
vietate sono state a lungo in
coraggiate. 

L'indagine è stata illustrata 
dal farmacologo Silvio Garatti
ni, che ha annunciato un'altra 
indagine, questa volta non su 
quel che si pensa ma su quel 
che sì fa. 

Coni 
L'inchiesta 
sui pattini 
va avanti 
• • ROMA, Commissariare o 
no? Sari questo il dilemma 
cui si troverà di fronte la Giun
ta «W^BOl, «uanda. Slave* 
21 prenderà in esame, ancora, 
unsyiMtarUi sfluatlorie della 
Fedéracione pattinaggio. A 
quella data avrà a dìsposizk» 
ite la documentazione e le 
conclusioni della commissio
ne, diretta da Renato Pietro 
Corsini, che, su incarico della 
stessa Giunta, ha indagato sul
le cause mosse da un nutrito 
gruppo di oppositori del presi
dente Giuseppe Matranga. Le 
accuse sono note: tessera-
(nenll fasulli in funsione elet
torale; società di un solo iscrit
to regolarmente registrate e 
lefolarmente votanti; finan-
aumenti «allegri" e comunque 
fintllaiaU; misure disciplinari 
assunte nei confronti degli op
positori, malgrado i consigli di 
pruder» .dell'alta dirigere» 
Coni, Rima di quella data, pa
re, comunque, che alla segre
teria generale del Comitato 
olimpico, con qualche docu
mento Ria alla mano, saranno 

lati 
il proprio I più foni cri

tici e, di nuovo, i dirigenti del
la Federazione, a cominciare 
proprio da Matranga. Intanto 
(tare che comincino a deli
ncarsi meglio i contomi della 
vicenda: secondo alcune «vo
ci» k«società di un solo Iscritto 
ci sarebbero veramente, ma 
non in numero altissimo. C'è 
poi da verificare se è vero che 
Il «end delle società sale e 
scende in maniera diretta-
menta proporzionale alla di-

s dalle elezioni. 

Unite 
Sulle nomine 
«frena» 
il Senato 
• H ROMA. Le nomine alle vi
cepresidenze dell'Unire 
(Unione incremento razze 
equine) il vero governo nel
l'ippica italiana sono state an-
P S W ^ t ì P W - 1 1 .«jaHo» d e ' 
broglio nel) urna, ali attenzio
ne delle commissioni Agricol
tura dei due rami del Parla
mento. Alla Camera si è dovu
ta ripetere la votazione per il 
parere su uno dei due desi-

Pnati, il socialista Gianfranco 
abbri, dopo che lo scrutinio 

della scorsa settimana era sta
to dichiarato nullo dal presi
dente Nilde lotti, dopo che 
nelle urne si erano sepolte 
due palline (voti) in più dei 
volanti. Questa volta Fabbri è 

3ìassato» sempre con i voti 
ella sola maggioranza (non 

tutta, tra l'altro, perché, nel se-

JiretQ, qualche de ha preferito 
mpallinarlo), senza brogli. 

Restano comunque, ragioni di 
merito che giustificano il suf
fragio contrario dei comunisti 
e dì altri deputali. E in corso. 
infatti, su Fabbri un'inchiesta 
preliminare dell'automa giudi
ziaria, in seguilo a denuncia. 
per questioni di bilancio ed 
inoltre per essere stato pre
sente a riunioni del Consiglio 
d'amministrazione dell'Unire 

"che stanziavano fondi per le 
società ìppiche cui era inte
ressato e per aver successiva
mente bloccato un'indagine 
amministrativa su una delibe
ra, Per questi motivi, ieri, la 
commissione Agricoltura del 
Senato, ha sospeso il parere, 
in seguito alle richieste dei co
munisti e di alcuni senatori 
della maggioranza di proce
dere ad ulteriori accertamenti. 

Pallavolo. Stasera torna il campionato di Al 

Battipaglia, una vittoria 
per catturare lo .sponsor 
WM ROMA. La 7* giornata del 
campionato di sene A/1 ma
schile tra le partite interessanti 
propone Vbc Battipaglia-Co-
nad Ravenna. Il tecnico dei 
campani, Skiba, è convinto 
che i suoi ragazzi non merita
no l'ultima posizione in classi
fica. «Certo - dice - fino al 
momento i risultai ottenuti 
non mi danno scarni», alcuni 
infortuni importanti poi hanno 
fatto il resto*. Oggi arriva la 
Conad di Ravenna, che succe
derà? «Se vogliamo cercare al
meno di salvarci la partita di 
oggi è di vitale importanza. I 
ragazzi sono coscienti del dif
ficile momento che stiamo 
passando e sono convinto che 
oggi potrebbe essere la buona 
occasione per fare dei punti. 
Anche se molto probabilmen
te dovremo fare a meno di 
Kiossev, che si è levato il ges
so soltanto pochi gicmi fa. In
serirò De Muzio titolare per 
stabilizzare la ricezione. «La 
Conad non potrà utilizzare 
Mambelli, infortunatosi al gi
nocchio. Tra i romagnoli inve
ce si presenta in gran forma il 
sovietico Pantchcnko che ha 
smaltito i suoi problemi alla 
schiena. «Noi - dice Skiba -
partiremo con la convizione 
che se perderemo anche que
sta volta la salvezza potrcblie 
diventare davvero soltanto un 
miraggio. Credo che se i mici 
ragazzi sapranno farsi valere, 
prima di Natale il Oattipaglid 
avrà racimolato almeno sci 

Il match clou è a Treviso 

SERIE Al- 7»Gtomata (ore 20.30) 

Alpitour Cuneo-Olio Venturi Spoleto 
Buffetti Bologn.vEI Charro Falconara 
Mediolanum Milano-Eurostyle Brescia 
Terme Acireale Catania-Philips Modena 
VbcBattipaglia-Conad Ravenna 
Sisley Treviso-Semagiotto Padova 
Maxicono Parma-Gabbiano Mantova 

Classine*. Philips, Eurostyle 12; Sisley 10, Maxicono, Terme 
Acireale 8; E) Charro, Alpitour, Conad 6, Olio Venturi, Mediola
num, Semagiollo, Gabbiano 4; Vbc Battipaglia, Buffetti 0 

punti*.«Tutto l'ambiente ' del 
volley italiano si aspetta una 
grande prova di carattere da
gli atleti del prof. Skiba. È im
pensabile che giocatori del 
calibro di Draghiev, Vecchi, 
Jervolino e Kiossev siano di
ventati dei brocchi tutti insie
me La loro esperienza sarà 
davvero fondamentale per 
non incappare' in situazioni 
diffìcili da recuperare. Skiba 
dall'inizio del'campionato ha 
trovato un'ambiente abba
stanza difficile da governare. 

Sicuramente per il Vbc di 
Battipaglia il campionato ini
zia oggi. Sarà molto difficile 
per tutti passare in terra cam
pana a partire da oggi e se il 
Battipaglia riuscirà a salvarsi il 
mettilo sarà in gran parte di 
Skiba. Il problema che mag

giormente affanna al momen
to i dingenti è quello della n-
cerca di un nuovo sponsor 11 
general manager Gallo affer
ma «Abbiamo avuto nei gior
ni precedenti alcuni contatti 
con dei potenziali sponsor, al 
momento non c e nulla di 
concreto ma speriamo sem
pre di poter annunciare un 
nuovo abbinamento, anche se 
a campionato iniziato». Batti
paglia in effetti è l'unica squa
dra di sene Al a non avere ot
tenuto lo sponsor. «Tutto ciò -
continua Gallo - non significa 
che starno in cnsi economica 
Il nostro budget lo chiudere
mo, come sempre, senza ave
re nessun debito Se c'è qual
cuno al momento che ha dei 
problemi economici è il Buf
fetti di Bologna* CLBr 

Calcio pedagogico alle Elementari 
• i ROMA. Esplorazione o fis
sazione, sperimentazione e 
acquisizione, perfezionamen
to e addirittura performance. 
Consigli per gli acquisti di gio
vani, aspiranti calciatori, dagli 
8 al 13 anni: le istruzioni per 
l'uso sono contenute nella 
«Guida tecnica», realizzazione 
del Centro studi della Flgc 
(con la speciale collaborazio
ne del Coni), destinatari gli 
istruttori del pallone sparsi in 
tutta Italia. Il linguaggio non è 
sempre accessibile a prima vi
sta; la terminologia può essere 
ermetica, laddove all'inse
gnante si sconsiglia il «feed
back negativ» o gli si rivolge 
con T'Equilibrio flamingo». 
Eppure il problema non sussi
sterà: la Fìgc ha programmato 
specifici corsi d'aggiornamen
to per il *90 e tutto al fine risul
terà chiaro come già ora «l'a
zione d'attacco., il «tiro in por
ta» o l'ambiguo «passaggi a 
coppie e cambio del compa
gno». 

11 Comitato olimpico nazionale italiano 
(Con i ) e la Federazione italiana gioco 
calcio (Figc) hanno concordato la 
programmazione di un'attività tecnico-
didattica riservata agli istruttori che 
operano nell'ambito dei Centri di av
viamento allo sport-calcio e delle scuo
le d i calcio. Gli istruttori d i tutta la Peni

sola avranno a disposizione una serie 
di corsi di aggiornamento (fatti non so
lo di calcio m a anche di lezioni a ca
rattere generale). Un'iniziativa inedita 
il cui obiettivo finale sarà-quello di of
frire ai giovani aspiranti calciatori un 
qualificato team d i insegnanti. Ieri a 
Roma la presentazione dell'iniziativa. 

La Federcalcio ci prova e il 
proposito è ambizioso: reclu
tare il bambino nel pianeta* 
football attraverso l'esperien
za di docenti specializzati «av
viandolo gradatamente a una 
pratica sportiva che ne svilup
pi in maniera corretta Ja prati
ca calcistica*. Dove la scuota 
di Stato ha spesso fallito, si in
seriscono Coni e Figc. Si è 
partiti dall'alto della piramide 
con i corsi realizzati a Cover-
ciano per 40 docenti (media
mente due per ogni regione 

FRANCESCO ZUCCHINI 

d'Italia), i quali ora terranno a 
loro volta autentici stage per 
istnittori, 60 ore di lezione (di 
cui 20 destinate alle materie 
di carattere genera'c, 10 a 
quelle di contenuto tecnico-
addestratìvo, 30 al football ve
ro e proprio) e patentino fina
le. Il primo corso, definito di 
rodaggio, nei prossimi giorni a 
Roma. Alla «base«, ai calciato
ri del futuro ci si rivolgerà, for
se più professionalmente che 
in passato, in una terza e suc
cessiva fase. Complessiva

mente l'operazione interesse
rà 2200 centri di avviamento e 
scuole di calcio, oltre 5000 
istruttori e altri 200 docenti 
(per le lezioni di carattere ge
nerale) che affiancheranno 
quelli sfornati da Coverciano. 

Nelle intenzioni, questo 
sforzo dovrebbe portare inse
gnanti con un sufficiente ba
gaglio calcistico, pedagogico, 
medico-sportivo: e soprattutto 
in grado di trattare con i gio
vanotti nel migliore dei modi. 
Serve infatti, come spiega il 

presidente del settore giovani
le scolastico. Michele Pieno, 
«un tecnico specializzato, ido
neo a preparare soggetti che 
in tutto il perìodo della loro 
età evolutiva manifestano esi
genze diverse». 

Ma t'intento della Federcal
cio va sicuramente oltre il ruo
lo di supplente a quanto le 
scuole elementari o medie -
in materia genericamente 
sportiva - non hanno mai sa
puto realizzare compiutamen
te. Dati e cifre alla mano, ne
gli ultimi anni pur nel conte
sto di un numero di società 
sportive in crescita, è sensibil
mente diminuito il recluta
mento dei «pulcini», la fascia 
dei ragazzini da 8 a 10 anni 
che costituisce il primo serba
toio di ogni club calcistico. 
Una conseguenza prevedibile 
del decremento demografico 
avvenuto in Italia negli anni 
Settanta; e il «carrozzone» di 
Matarrese sta correndo ai ri
pari. 

COMUNE DI 
POGGIO SANNITA 

PROVINCIA DI ISERNIA 

Lavori di ristrutturazioni dai palano ducala 
Avvito di gara 

SI rende noto che, con delibera di C. e. n. 135 del 30/10/69, que
sto Comune ha stabilito di procedere all'apparto del lavori di ri
strutturazione dal Palazzo ducale mediante licitazione privata 
con il metodo previsto dall'art. 1 lett. a) della legge n. 14/73 ed 
applicazione dell'art. 2/bis • commi 2 e 3 • del DI n. 65/89, con
vertito in legga n. 155/69, con correttivo di 6 punti da somma
re alla media dette offerte ammesse. L'importo dei lavori a ba
se d'asta è di LMSJMMÙ ed «finanziato al sensi della lag? 
gen 64/66 Le impresa Interessate, in possesso dell'Iscrizio
ne all'Ano per categoria ed Importo adeguati a quelli dell'ap
palto, dovranno far pervenire (e domande di partecipazione m 
carta legale, corredate del certificato di iscrizione all'Anc, en
tro Il termina di dleel giorni dalla pubblicazione. Le domande 
non vincolano l'Amministrazione. 
Dada residenza municipale, 1 dicembre 1969. 

IL SINDACO Pasquale 01 

COMUNE DI CUSAGO 
PROVINCIA 01 MILANO 

Avvito di gara 
(Itggt 2-2-73, n. U • fessa t-1044, n. U) 

Questo Comune dovrà indire una licitazione privata per 
l'appalto dei lavori di costruzione della nuova tede am
ministrativa comunale e del servili sodali. L'importo a 
base d'asta previsto in progetto è di L. 1.5*0.317.000 da 
cui vengono esclusi gli impianti di riscaldamento ed 
elettrico e, quindi, l'importo del presente appalto viene 
fissato In L. tJ75.H7.473. 
Il procedimento delle gare sar i quello di cui alla legge 
2 febbraio 1973, n. 14, articolo 1, lettera d) e articolo 4. 
Per inoltrare domanda di partecipazione alle gare le 
imprese dovranno far pervenire all'Ufficio protocollo 
del Comune, non oltre le ore 12 del giorno 10 gennaio 
1990, domanda in carta legale con la quale si chiede di 
essere invitati alla licitazione per ogni singolo lavoro. 
Le imprese interessale dovranno essere iscritte al
l'Anc alla categoria 2" per un importo non inferiore a li
re 1500 milioni (allegare copia certificato Anc). 
Alle domande dovrà essere allegata la seguente docu
mentazione 
— elenco lavori eseguiti negli ultimi cinque anni per 

conto di enti pubblici con indicazione dell'ente com
mittente, dell'importo di ogni singolo lavoro e di
chiarazione di collaudo favorevole, 

— dichiarazione concernente l'attrezzatura, i mezzi 
d'opera e l'equipaggiamento tecnico di proprietà 
dell'impresa; 

— dichiarazione dell'organico dei dipendenti specifi
cante il numero del tecnici, impiegati e operai in for
za; 

— certificato originale rilasciato dall'lnps di regolarità 
contributiva indicante il numero dei dipendenti, di 
data non inferiore a due mesi dalla data del bando; 

— certificato in originale o in copia autenticata rilascia
to dalla Cassa Edile di data non anteriore a due me
si dalla data del bando dal quale risulti il numero de
gli operai in forza e la regolarità contributiva. 

L'Amministrazione comunale si riserva di aggiudicare 
gli eventuali successivi lotti con le procedure dì cui al
l'articolo 12 della legge n. 1 del 3 gennaio 1978. 
Nelle singole richieste le imprese dovranno indicare 
l'oggetto e il mittente. Non saranno prese in considera
zióne le istanze pervenute prima della pubblicazione 
del présente avviso, né quelle che perverranno dopo il 
termine di scadenza indicato, 
Le richieste di invito non vincolano questa Amministra
zione appaltante. 
L'aggiudicazione dell'appalto è subordinata all'appro
vazione regionale della deroga al Prg, richiesta in data 
15 novembre 1989; di conseguenza, qualora la deroga 
suddetta venga negata o comunque non concessa en
tro il 30 aprile 1990, l'impresa aggiudicatncè non potrà 
accampare alcun diritto e nulla a pretendere per il man
cato appalto. 
Dalla residenza municipale, 6 dicembre 1989 

IL SEGRETARIO COMUNALE IL VICESINOACO 
dott. Antonino Chlareiua Giuseppe Bramanti! 

COMUNE DI 
CANALE MONTERANO 

PROVINCIA DI ROMA 

Il Comune di Canale Monterano deve appal
tare a licitazione privata con il metodo degli 
arti 1 lettera e) e 3 della legge 2/2/1973, ni 14 
i lavori di costruzione di una scuola media nel 
capoluogo. 

Importo a base d'atta L. 1.082.868.253. >i*f 
Le Ditte interessate possono inviare richie
sta di invito alla' gara in carta legale, non vin
colante per l'Amministrazione entro 15 gior
ni dalla presente pubblicazione, indirizzata al 
sindaco del Comune di Canale Monterano. -

IL SINDACO 
Mark) D'Aitila 

COMUNE DI CARPI 
PROVINCIA Ol MODENA 

Estratto di avviso di gara 
Si rende noto che In data 6 dicembre 1989, al sensi della legn, 
gè n 584 dell'6 agosto 1977, sarà spedito, per la pubblicazio
ne sulla Gazzetta Ufficiale delta Repubblica Italiana e sulla 
Gazzette Ufficiate delle Comunità economiche europee il ban
do di gara Integrale per l'appalto-concorso relativo alla realtà* 
stazione di una scuota media Inlerlore, una pelestra, un parco 
ubano* .un aowtpasao a sud dalia città In area compresa tra 
via Bollitore, via Cattarti • via Lanfranco, l'importo presunto a 
base di 'appalto ammonta a L. &3M.0M.00Q. Per l'aggiudica
zione si procederà mediante appalto-concorso ai sensi de) RD 
18 novembre 1923. n. 2440, articolo 4, e RO 23 aprila 1924, n, 
827, arttcolb'91, con II sistema di cui all'articolo 24, lettera b) 
della legge 8 agosto 1977, n. 584, In base a una pluralità di ele
menti elencali nel seguente ordine decrescente per livello di 
importanza: 1) rispondenze tecnico-funzionale in riferimento 
elle finalità richieste dalle prescrizioni tecniche (Capitolato 
programma), 2) prezzo offerto: 3) termine di esecuzione. 
L'Amministrazione comunale si riserva la facoltà di aggiudica
re l lavori anche in caso di presentazione di una sola offerta va
lida. -
Le ditte interessata potranno inviare domanda di partecipazic* 
ne, redatta in carta legale, al Comune di Carpi, Settore S/5, Ut* 
lieto appalti, corso A. Pio n. 91,41012 Carpi (Modena), entro e 
non oltre i'8 gennaio 1990 (termine perentorio). 
In nessun caso le domande di partecipazione vincoleranno 
l'Amministrazione appaltante. 
Le ditte che. già al momento della richiesta di invito, dichiara
no l'intenzione di raggrupparsi ai sensi degli articoli 20,21 e 
22, legge n. 584/1977, dovranno far pervenire tale richiesta sot
toscritta da tutte le imprese facenti parte del raggruppamen
to, Indicendo, altresì, la ditte capogruppo. Resta salva la facol
tà. per la ditta invitata singolarmente, di presentare offerta in 
sede di gara quale capogruppo di imprese associata ai sena) 
del già citato articolo 20, legge n. 584/1977, Non saranno am
missibili più richieste d'Invito al presente appalto-concorso, 
formulate dalla medesima ditta, aia singolarmente che In rag
gruppamento. 
Alla domanda di partecipazione dovranno essere allegatale 
dichiarazioni di cui alla citata legge n. 584/77, articolo 17, lette
ra e), articolo 18. lettera b) (solo per lavori regolarmente ulti
miti a seguito di certificato di collaudo o di regolare esecuzio
ne. evidenziando i lavori equivalenti per tipo di opere e impor
to a quelli oggetto dell'appalto, con indicazione di committen
te, luogo di costruzione, categoria d'iscrizione Anc richieste, 
importo e periodo citando la data di ultimazione), articolo 18. 
lettere e), d), e). 
Dovranno essere rese altresì le seguenti dichiarazioni; 
— di non trovarsi in alcuna delle condizioni di esclusione d( 

cui all'articolo 27 della legge 3 gennaio 1978, n. 1; 
— di non trovarsi in alcuna delle condizioni comportanti l'Im

possibilità di-assunzione degli appalti di cu) alla legge n. 
646/82 e successive modificazioni; 

— di essere in grado di documentare tutto quanto dichiarato.' 
Le imprese dovranno inoltre allegare alla domanda i docu-. 
menti prescritti dalla legge n. 584777, articolo 17, lettere a) e b), 
nonché il certificato di iscrizione all'Albo nazionale costrutto
ri, in data non anteriore a un anno (categoria richiesta n. 3, pe* 
importo adeguato), o all'Albo corrispondente dello Stato di re
sidenza per le Imprese appartenenti a Paesi della Cee (in mani 
canza vale quanto prescritto dall'articolo 13, legge 584/77). 
I suddetti documenti e dichiarazioni, in caso di raggrupparne^ 
io, dovranno essere ritenti a ciascuna impresa partecipante, ' 

L'ASSESSORE DELEGATO Angelo Faccfoto 

28 
l'Unita 
Giovedì 
14 dicembre 1989 

t 

http://tJ75.H7.473

